



monde et qu'il ne pourrait lui payer son hospitalité, ni même le prix de son passage : " Eh bien ! dit Hugues, je vous donnerai le tout pour l'amour de DIEU."

Ceci ne faisait pas l'affaire de dame Aloyse, aigrie par la misère et moins généreuse que son mari ; Hugues lui imposa silence et la pria de servir le repas, ce qu'elle fit d'assez mauvaise grâce. Le frugal repas terminé, le batelier questionna le Frère sur saint François et son œuvre.

Frère William avec empressement se mit à lui conter la vie admirable du pauvre d'Assise, les prodiges qu'il accomplissait et